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ご挨拶
この度は、関西不動産稲門会創立10周年記念式典にご出席いただき、誠にありがとう

ございます。

2007年（平成19 年）の創立から10 年、当初約 30 名で発足した本会が現在のように

発展してまいりましたことは、本日ご出席いただいた皆様、並びに、不動産稲門会、関西

不動産三田会、Ｒ・Ｅクローバー倶楽部、ＫＧリアルターズクラブ、校友会の方々のご尽力、

会員皆様のお蔭でございます。この場をお借りして感謝申し上げますと共に、10周年をご

一緒に祝いたいと存じます。

この10 年間を振り返ると、様々なことがございました。皆様それぞれに思い出がおあり

になると思います。歴代代表世話人・会長・役員等の回顧録、年表を後記に記しましたので、

御目通しいただけると幸いです。

会　長	 森本　宏
副会長	 中村　雄一

創立10周年記念式典実行委員長	 滋野　雅之
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関西不動産稲門会　創立１０周年記念式典
２０１８年２月２１日（水）　於：大阪新阪急ホテル「花の間」

式　次　第
司会：青柳　万美

第 1 部 【 １０周年記念式典】

１８：３０～１９：１０

１．開会	 創立１０周年記念式典実行委員長	滋野	雅之

１．会長挨拶	 会長	森本	宏

１．祝辞	 不動産稲門会	代表世話人　山森	浩之	様

	 早稲田大学校友会大阪府支部	支部長	吉川	一三	様

１．来賓紹介	

１．１０周年のあゆみ	 歴代代表世話人及び会長

	 第２代代表世話人	今澤　哲朗

１．記念事業の紹介	 早稲田大学総長室	社会連携企画担当課長

　　寄付金贈呈	 西尾	昌樹	様

１．閉会	

第 2 部　【 １０周年記念懇親会】

１９：２０～２１：３０

１．開会	

１．祝辞	 関西不動産三田会	代表世話人	喜多	利之	様

	 R・Eクローバー倶楽部	代表世話人	若井	英貴	様

１．乾杯	 KGリアルターズクラブ	会長	松吉	三郎	様

１．アトラクション	 よしもとお笑いステージ

　　２０：００～２０：３０															（出演：ジョイマン、ミサイルマン）

１．閉会の挨拶	 副会長	中村	雄一

１．早稲田大学校歌斉唱	

１．記念撮影
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～関西不動産稲門会の思い出～

私が、関西不動産稲門会に係ったのは平成18 年の夏頃からです。ビルメンテナン

スの会社の役員をしていた時、東京の不動産稲門会の副会長の小俣泰英氏（グリー

クラブの先輩）から関西で不動産稲門会を立ち上げる企画がある、応援して下さいという連絡がありました。当時、リーダー

として活動されていた沖さんを紹介して頂き、活動に参加し、結果として発起人に名を連ねることになりました。当時 20

人程度の若手メンバーが、定期的に集まり関西不動産稲門会の設立に向け、侃々諤々の議論をしました、時には、深夜ま

で及びました。本業の仕事より熱い何かを感じたこともありました。様々な能力の持ち主が、それぞれ役割分担し、設立総

会開催に向け、総力を結集した感がありました。平成１９年の９月に設立総会を２９人で実現した時には、還暦を超えた我

が身には希薄になりつつあった、エネルギーとときめきを感じたことを覚えています。

平成 20 年より初代代表世話人佐藤勝洋さんの後を受け代表世話人を拝命しました。

私は、３つの活動目標を立てました。

一つは、私の代表世話人の任期は１年とし、若手に引き継ぐ。

二つは、東京の不動産稲門会との交流を実現する。

三つは関学・同志社・慶応の３大学不動産会への参入を目指す。

一つ目の目標は、発起人の一人で会の発足に多大な貢献を頂いた塩田さんに平成２１年９月に引き継ぐことが出来ました。

二つ目の東京の不動産稲門会との交流ですが、平成 20 年以降、毎年８月に高野山の蓮華院（高野山の前法印東山泰

清氏Ｓ38 年早稲田卒の宿坊）で合宿し、東西の交流会を実施しました。また、東京の不動産稲門会の15周年事業に参

画させていただき、ネットワークの構築に貢献しました。不動産情報の東西交流も実現しました。

三つ目の３大学の不動産交流会への参画ですが、３大学の承認が直ちには得られず、活動実績を勘案して検討いただ

くということになりました。

少し落ち込んでいた時に当時の関西不動産三田会の会長池田吉孝氏から当面早慶で交流会を実施しましょうという有り

難い提案を頂き、喜んで協力を求め、ご指導いただくことにしました。関西不動産三田会さんから頂いた継続的なかつ的

確なご指導・支援のお蔭で今日の済 と々した我々の体制つくりが出来上がったと思います。心から感謝申しあげます。平成

25 年には、念願の４大学の不動産交流会が実現しました。先駆者である３校の不動産会に負けないよう、そして迷惑を

かけないようにと真摯に活動した結果です。

会の発足から10年、古希を超えて現役としての活動は、かなり縮小しました。会への参加も専ら宴会要員になっています。

しかし、10 年前に私たちが立ち上げた関西不動産稲門会が、現在の森本会長、幹事方、会員各位の見事なハーモニーで

和気あいあいと運営され、素晴らしい活動実績を残してきている実状を拝見するにつけ、我がことのように嬉しく、晴れが

ましい気持ちにさせていただいています。望外の幸せですし、贅沢な喜びだと思います。

これまでご支援いただいた皆様に心から御礼申し上げます。同時に関西不動産稲門会の更なる発展を切に願う次第

です。　　　　　　　　

（今澤経営コンサルタント事務所・代表）

第２代代表世話人 

今澤　哲朗  （Ｓ 45・1970 年・政治経済学部卒） 
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私は2007年の関西不動産稲門会発足後まもなく当会に入会しました。東京から

転勤間もない私は、最初は単に人脈を広げるための１つの場になればと思い、会に

参加していました。発足まもない会は運営するための仕組みがあまり整ってなく、始

めのうちは参加する皆の手作りで運営されていて、私自身も徐々にこの会の運営に関わるようになりました。この会を単な

る懇親の場ではなく、「どうすれば魅力ある組織になるか」、「どうやって会員を増やすか」、「どうやって会員間のビジネスを

創出するか」など、良く運営メンバー皆で相当の熱量を持って議論をしたのを覚えています。会員規約作り、月例等運営

方法やテーマ、新規入会案内方法、会費のあり方、ＨＰ開設、他大学との関わりなど課題は山積でした。

第２代代表世話人に今澤さんが就任されたときには、私はすっかり事務局メンバーとなり、運営事務の責任者として持

続的な会の運営に向け取り組んでいました。今澤さんと梅田の稲門サロンで良く打合せをしたのが懐かしく思います。

今澤さんの後任を誰にするかは、当時この会の安定的運営には会の代表と事務局とが一体であることが効果的ではな

いかという考え方のもと、運営事務を担当していた私が第３代代表世話人を担うこととなりました。ある意味勢いでこの会

の運営、活動を進めて来た中で非常に重い役割を担ってしまったという思いでした。他大学の会の代表者は経営者・会

社役員・士業の方などのなか私は単なる管理職。当会の代表を務めるには適切ではなかったのかもしれません。今澤さ

ん始め、原田さん、中村さん、滋野さん、岩佐さん、清野さん、原さんなど多くの方々に支えていただきながら、自分な

りに必死にこの会のことを考え、より良い組織とするべく取り組んで参りました。他大学との交流が増える中、年齢・役職

など他大学とバランスを欠き、新設の会長ポストへ島田会長にご就任いただくまでの３年間は早く他大学とバランスの取

れる「会の顔となる方」を代表にしなくてはと悩み考えた日々で、島田会長に代表をバトンタッチしたときには正直安堵し

ました。

他大学といえば、特に関西不動産三田会様には、会の発足当初から何かと助言、サポートいただきました。事務局同

士のお付合いや合同月例会開催など、当会がここまで活動出来たのも関西不動産三田会様のサポートあってのことと言っ

ても言い過ぎではないと思います。大変お世話になりました。ここに改めて感謝申し上げます。

私のこの会への思いは、東京から転勤してきても大学ＯＢの方 と々人脈形成が出来て、それをベースにビジネスへと展

開出来るような「場」つくりをしたいということだったと思います。東京から右も左もわからず関西へ転勤された方々の「拠

り所」を作り出したかったということです。自分がそうであったように、仕事のみならず、仕事以外でもお付合いの出来る方々

との人脈形成にはもってこいの「場」だと今でも思っています。

　本日、森本会長、中村副会長のもと、このように１０周年記念式典を行えるということ、大変嬉しく思います。これ

までたくさんの方々がこの会を支え、関わり、今日があると思います。今後さらに１０年、２０年とこの会が継続し、私の

ような転勤者の「拠り所」となり支えつつ、会員同士のビジネス創出に繋がり、それぞれが刺激を受けられるような場とし

て、当会がますます発展して行くことをこころより祈念しております。

（東急不動産株式会社・住宅事業ユニット販売統括部・グループリーダー）

第３代代表世話人 

塩田　光太郎  （Ｈ２・1990 年・理工学部卒）
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2012 年 4 月頃、早稲田の関係のゴルフ会の帰りに、当時大阪早稲

田倶楽部の会長をされていた竹中工務店さんの人見さんから「関西不

動産稲門会という会がありまして入会していただけませんか。」と軽い

ご依頼がございました。先輩からのお話でもあり「入会するだけならい

いですよ。」と申し上げたのが始まりでした。

しばらくして今澤さんと塩田さんがお見えになり、「この度、会長を

つくることになったからなってほしい。」と言われて初めて事の重大さに

気が付きました。結局押し切られまして、2012 年９月から 2015 年９月

まで３年間会長を務めさせていただくことになりました。この間、月例

会への出席以外たいしたことはできませんでしたが、多くの会員の皆様

と大変親しくおつき合いさせていただきましたことは有意義で楽しい思

い出でございます。皆様、本当にありがとうございました。

この会がすばらしいのは単なる親睦会ではなく、第一線で仕事をされている方々にとって何かプラスになるように考え

て運営されていることです。毎月の例会で各界の講師にご講演をいただいて視野を広げたり、情報交換会をしたり、難

しいルールのない懇親会で親しくなってお互いのネットワークを活用したり、自らの成長と仕事にとっていいことばかりで

す。このような運営が継続できているのはひとえに幹事の皆様の情熱とご努力のおかげです。滋野幹事長、森田副幹事

長以下大変なご負担をおかけしている福嶋さんはじめ約 30 名の幹事の皆様が運営・会計・情報の担当に分かれて、お

忙しい中で時間を割いてお膳立てをしていただいているからにほかなりません。一人一人のお名前を記すことはできませ

んが心より感謝を申し上げたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

在任期間中で特に印象に残っておりますのは４大学の不動産関係の交流会であるＫＫＤＷに参加させていただいたこ

とです。まだ設立されて日が浅かった関西不動産稲門会を仲間に加えていただいた関学さん、同志社さん、慶応さんに

は感謝を忘れることなく、当会を発展させて、できればビジネスでお返しできるようになれれば幸いです。またＫＫＤＷへ

の入会に当たりまして、早慶のよしみでご尽力を賜りました関西不動産三田会様にはこの場をお借りいたしまして重ねて厚

く御礼申し上げます。

多くの方々に支えられて今日がある関西不動産稲門会も、森本会長、中村副会長のもとで立派に 10 周年を迎えるこ

とができました。今後とも、会員同士が仲良く、いい雰囲気で当会がますます発展されることを期待いたしております。

 

（阪神高速道路株式会社・代表取締役・専務執行役員）

初代会長 

島田　隆史 （Ｓ 54・1979 年・政治経済学部卒）
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早慶懇親ゴルフが交野カントリークラブで開催された時だったと記

憶しているのですが、滋野さんと福嶋さんに、不動産稲門会に講演に

来てくれと誘われ、うっかり講師をお引き受けしました。好評だったの

で、もう一回と言われて、２回目の講師をお引き受けしたところ、２回

も来たのだからと会員に誘われ、気安く会員になりました。が、すぐに、

今度は副会長になってほしいと頼まれ、島田先輩という本格的な会長

を補佐するという意味で副会長も受諾しただけなんですが、いつしか

会長にまで・・本来の不動産業に従事される会員を差し置いて、弁

護士の私が会長になっていいのかなという疑問は当時も今もあります。

滋野さんをはじめとする幹事の皆さんに支えられ、また、島田会長に

副会長としてお仕えした時の勉強の成果で、２年間大過なく会長を務

めることができました。

大学卒業後こんなに早稲田を意識することはありませんでした。学部も違えば、卒年も違う皆さんと学生時代の思い

出話に花を咲かせ、加えて、仕事上もお役に立てることは助け合うこの数年でした。例会は、毎月、学生時代の同窓会をやっ

ている感じで、心の温まる時間でした。例会に交通至便な大阪駅前第三ビルの会議室を貸していただいている日本住宅

流通の康先輩にも改めて御礼申し上げます。

また、大工道具記念館や聴竹居の見学、加えて、耐震工事後の通天閣の見学など、梅原さんはじめ竹中工務店の皆

さんには大変お世話になりました。さらに、改装して宿泊施設に改装された京都の町屋や、もともと店舗だった建物を

ホテルに改装された関空対岸の建物の見学など、新しい時代の息吹にもタイムリーに触れさせていただきました。このよ

うな機会をご提供しただいた尹（ユン）さん、影山さんはじめ会員の皆様にもこの場をお借りしてお礼申し上げます。

ＫＫＤＷでは、慶応、関学、同志社の皆様には大変お世話になっております。まだまだ、ＫＫＤの皆様ほどの会員数

もおりませんので、助けていただいているのが実態だと思います。我々も、引き続き、関西で活躍する早稲田出身者を

発掘して、稲門会を一層発展させる所存です。末永くお付き合いいただけることをお願いいたします。社会人になって30

数年、もう60に手が届く年齢になって、学生時代を髣髴させる楽しい時間を過ごさせていただいています。うまく誘い

こんでくれた滋野さんと福嶋さんに感謝です。

（弁護士法人北浜法律事務所　代表・北浜グループＣＥＯ・弁護士）

第２代会長 

森本　宏 （Ｓ 60・1985 年・法学部卒）
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年表
2007 年（平成 19 年）

９月
第１回設立総会	
初代代表世話人に佐藤勝洋就任

（世の中の出来事）新潟県中越沖地震、安倍晋三首相辞任、福田康夫内閣発足、日本郵政公社解散

2008 年（平成 20 年）

３月 11 日
佐藤勝洋初代代表世話人退任、第２代代表世話人に今澤哲朗就任	
運営担当・企画担当・会計担当・ビジネス担当の役割分担を決める

３月 21 日
「高まるＪ－ＲＥＩＴへのスポンサー影響力」	
講師：浅原大介氏（ニッセイ基礎研究所・主任研究員）　

４ 月     ８  日 
「土壌環境問題とその対応」	
講師：清野隆司会員（清水建設㈱・1990 理工卒）

５月 13 日
新入会員紹介　不動産情報交換会	
業務プレゼン（オリックス自動車・カーシェアリング、野村證券・証券市況）

９月 27 日 第２回定期総会（＠新大阪ワシントンホテルプラザ）

 11月 関西不動産三田会との合同勉強会

（世の中の出来事）中国・四川大地震、北京オリンピック、リーマン・ショック、日経平均株価が 26 年ぶりに 7,000 円割れ

2009 年（平成 21 年）

３ 月 講師：松村徹氏（ニッセイ基礎研究所・不動産研究部長）

５ 月 早慶合同例会

６ 月 「高野山講和ツアー」不動産稲門会との合同企画

６ 月 ゴルフコンペ（＠蒲生ゴルフ倶楽部）

８ 月 暑気払い

９ 月 10 日
第３回定期総会（＠大阪駅前第三ビル・日本住宅流通会議室）、懇親会（＠聘珍樓）	
今澤哲朗第２代代表世話人退任、第３代代表世話人に塩田光太郎就任

 12 月 ゴルフコンペ

（世の中の出来事）バラク・オバマアメリカ合衆国大統領就任、第２回ＷＢＣ・日本が２大会連続優勝、マイケル・ジャクソン死去

2010 年（平成 22 年）

１ 月 新年会

６ 月 ゴルフコンペ

８ 月 暑気払い

９ 月 ９ 日　　第４回定期総会（＠大阪新阪急ホテル）

（世の中の出来事）菅内閣発足、バンクーバーオリンピック（冬季）、尖閣諸島中国漁船衝突事件、ＦＩＦＡワールドカップ南アフリカ大会

2011 年（平成 23 年）

１ 月 新年会

３ 月 ボウリング大会

７ 月 あべのキューズモール見学会
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 ８月 暑気払い

 ９月 ８日 第５回定期総会（＠大阪新阪急ホテル）

 10 月 13日 稲門会HPについての意見交換、会員による座談会

 11 月 ９日 ホテル・ラ・スイート神戸ハーバーランド見学会

 12 月 ８日
忘年会	
（＠ふぐ好）

（世の中の出来事）東日本大震災、菅首相辞任、野田内閣発足、ＦＩＦＡ女子Ｗ杯日本（なでしこジャパン）優勝、紀伊半島大水害、
北朝鮮・金正日総書記死去	

2012 年（平成 24 年）

１月 19 日 座談会

２月 16 日
「不動産マーケット、競売について」	
講師：齋藤誠会員（不動産鑑定士・1993 商卒）

３月  ３ 日 大阪早稲田倶楽部との合同ゴルフコンペ（＠交野カントリー）

３月 ８ 日
「実録Ｍ＆Ａ裏話」	
講師：森口忠之会員	
（㈱日本Ｍ＆Ａセンター・1997 商卒）

４月 12 日
「不動産と倒産実務」	
講師：森本宏会員	
（弁護士・弁護士法人北浜法律事務所・1985 法卒）

５月 ８ 日
早慶合同例会	
講師：鳥越文蔵氏

６月 ８ 日 ボーリング大会

７月 12 日

オープン例会	
講師：	
石原美保会員（公認会計士・税理士・1992 法卒）	
森田智夫会員（司法書士・1995 商卒）	
井木大一郎会員（司法書士・1996 年政経卒）

８月 ２ 日 会員によるプレゼン大会、座談会
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９月 13 日

第６回定期総会	
塩田光太郎第３代代表世話人退任、	
初代会長に島田隆史就任	
（＠大阪新阪急ホテル）

10 月 11日 「サンセイランディック・底地セミナー」

11月 ８ 日
「倒産手続と不動産の処分」	
講師：森本宏会員	
（弁護士・弁護士法人北浜法律事務所・1985 法卒）

12 月 13 日
忘年会	
（＠ふぐ好）

（世の中の出来事）東京スカイツリー開業、ロンドンオリンピック、•山中伸弥氏がノーベル生理学・医学賞を受賞、衆議院選で自民党大勝、
第２次安倍内閣発足

2013 年（平成 25 年）

１月 17 日
「マクロ的な視野からの不動産マーケットの展望」	
講師：松村徹氏	
（ニッセイ基礎研究所・不動産研究部長）

２月 14 日
「シェアハウスの現状と今後の展望」	
講師：奥村秀喜氏	
（シェアハウスオーナー）

２月 21 日
ＫＫＤ合同例会に	
早稲田がオブザーバー参加

３月 14 日
「中之島フェスティバルタワー見学会」	
協力：竹中工務店（梅原秀昭会員）

４月 11 日
「ロボットスーツＨＡＬ試着会」	
協力：大和ハウス工業（山下達也会員）

５月 14 日

早慶合同例会	
「被災者の高台移転は未来への贈り物	
～震災復興・集団移転の都市計画」	
講師：森傑教授（北海道大学院）
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６月 19 日
オープン例会	
「グランフロント大阪見学会」

７月 18 日 座談会

７月 20 日
早慶ゴルフコンペ	
（＠鳴尾ゴルフ倶楽部）

８月 ６ 日

早慶合同例会	
「茨木スマートコミュニティ」	
講師：竹中氏 ( ㈱東芝・常務・慶應ＯＢ )	
（＠ホテルモントレ大阪）

９月 18 日
第７回定期総会	
（＠新阪急ホテル）

10 月 10 日

ＫＫＤＷ合同例会（早稲田初参加）	
「宝塚歌劇 100 年のあゆみ」	
	講師：小林公一氏（宝塚歌劇団理事長・慶應ＯＢ）	
（＠ホテル阪急インターナショナル）

11 月 11 日 「日銀見学会」

12 月 ９ 日 「あべのハルカス見学会＆忘年会」

（世の中の出来事）習近平・中華人民共和国主席に就任、黒田東彦が日銀総裁に就任、大胆な金融緩和を開始

2014 年（平成 26 年）

１月 24 日
「ビフォーアフター匠による実例紹介」	
講師：豊田悟会員（建築士・1971 理工卒）

２月 20 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠居酒屋百番）
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３月 14 日 座談会

４月 11 日
「ドクターマーケットへのアプローチ」	
講師：二上吉男氏（	㈱ずのお・代表取締役・慶應ＯＢ）

５月 13 日
「大阪木材仲買会館見学会」	
協力：竹中工務店（梅原秀昭会員、浜田健志会員）

５月 24 日
ＫＫＤＷゴルフコンペ	
（＠泉南カンツリークラブ）

６月 ９ 日

「非公開会社の事業承継について」	
講師：渡邉和宏会員（司法書士・1994 商卒）	
	
「高齢者の財産管理って何？」	
講師：伊丹香寿美会員（弁護士・2004 法卒）

６月 19 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠京都ホテルオークラ）

７月 17 日
「国が取り組む中古住宅市場の活性化と不動産鑑定士が果たす役割」	
講師：熊澤一郎会員	
（不動産鑑定士・1976 商卒）

７月 19 日 早慶ゴルフコンペ（＠飛鳥カンツリー倶楽部）

８月 ５ 日
早慶合同例会	
講師：野呂輝久氏（ガンバ大阪・代表取締役）	
（＠ホテルモントレ大阪）

９月 19 日
第８回定期総会	
（＠大阪新阪急ホテル）

10



10 月16 日

ＫＫＤＷ合同例会	
講師：和田勇氏	
（積水ハウス㈱代表取締役会長兼ＣＥＯ・関学ＯＢ）	
（＠梅田スカイビル）

11 月20 日
「鉄道経営の現状と駅周辺整備の裏話」	
講師：平川良浩氏	
（京阪電鉄㈱・工務部長・1986 理工卒）

12 月 ８ 日
忘年会	
（＠聘珍樓）

（世の中の出来事）ソチオリンピック（冬季）、消費税８%に、ＳＴＡＰ細胞騒動、アメリカ軍がＩＳに対して空爆開始、
ＦＩＦＡワールドカップブラジル大会

2015 年（平成 27 年）

１月 23 日
「倒産前夜からの復活劇」	
講師：宮地高照氏	
（宮地運送㈱・代表取締役・1988 理工卒）

１月 24 日
ＫＫＤＷ女子会	

（＠中華料理・大陸風）

２月 19 日
ＫＫＤＷ懇親会	

（＠ラグナヴェール大阪）

３月 16 日

「海外不動産投資について	

～フィリピン・タイ・アメリカ視察を終えて」	

講師：滋野雅之会員	

（アーカスクリエイト㈱・代表取締役・1988 理工卒）

４月 15 日
「竹中大工道具館見学会」	

協力：竹中工務店（梅原秀昭会員、浜田健志会員）

５月 21 日

「任意後見ってどんなときに役に立つの？」	

講師：森田智夫会員	

（司法書士・1995 法卒）

５月 23 日
ＫＫＤＷゴルフコンペ	
（＠よみうりゴルフウエストコース）
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６月 18 日
「新築マンション市場動向および住まい領域を取り巻くトレンド変化」	
講師：竹内豊和氏	
（リクルート住まいカンパニー・部長）

７月 16 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠堂島コローナ）

７月 18 日
早慶ゴルフコンペ	
（＠芦屋カンツリー倶楽部）

７月 25 日
ＫＫＤＷ女子会	
「冨田屋（築 120 年超・国登録有形文化財）にて	
京都の町家見学・しきたりを学ぶ」

８月 ６ 日
「区画整理事業にたずさわって」	
講師：清野隆司会員	
（清水建設㈱・1990 理工卒）

９月 15 日

第９回定期総会	
島田隆史初代会長退任、	
第２代会長に森本宏就任	
（＠大阪新阪急ホテル）

10 月15 日
ＫＫＤＷ合同例会	
講師：細尾真生氏	
（㈱細尾・代表取締役社長・同志社ＯＢ）

11 月 13 日
「ＩＴ金融決済」	
講師：中村景太氏	
（㈱ＪＰ　Ｌｉｎｋｓ・代表取締役・早稲田ＯＢ）

12月 ８ 日
忘年会	
（＠北新地ふぐ好）

（世の中の出来事）マイナンバー制度制定、北陸新幹線（長野～金沢開通）、大阪都構想の是非を問う住民投票が大阪市で否決、安全保障関連法案可決、
ノーベル賞受賞（大村智氏、梶田隆章氏）
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2016 年（平成 28 年）

１月 26 日

「富裕層の資産対策、海外資産への課税の動き」	
講師：掛川雅仁氏	
（㈱大阪真和ビジコン・代表取締役・税理士・掛川会計事務所所長・
1980 早稲田大学院商学研究科卒）

２月 22 日
早慶合同例会「海外不動産投資について」	
講師：奥村尚樹氏（ステイジアキャピタルホールディングス㈱・
代表取締役兼ＣＥＯ・早稲田ＯＢ）

３月 15 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠アサヒスーパードライ梅田）

４月 14 日
「リニューアル工事後の通天閣見学会」	
協力：竹中工務店（梅原秀昭会員、浜田健志会員）

５月 10 日 自己ＰＲ会

５月 21 日
ＫＫＤＷゴルフコンペ	
（＠千刈カンツリー倶楽部）

６月 ７ 日
『初夏の京都特別企画』	
「京町家の活用事例見学会」	
協力：大薮巧会員

７月 16 日
ＫＫＤＷ女子会主催	
「文楽の夕べ」

７月 21 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠堂島コローナ）

８月 ６ 日
早慶合同例会	
「知と汗と涙の近大流コミュニケーション戦略」	
講師：世耕石弘氏（学校法人近畿大学・広報部長）
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９月 15 日
第 10回定期総会	
（＠大阪新阪急ホテル）

10 月 13 日

ＫＫＤＷ合同例会	
「国交正常化 45周年を迎える～日中関係のこれから」	
講師：丹羽宇一郎氏	
（元・伊藤忠商事会長、元・中国特命全権大使）

11 月 11 日
「デベの立場での裏話」	
講師：佐藤公彦会員	
（ジェイアール西日本不動産開発㈱・1997 理工卒）

12 月  ５ 日
落語鑑賞会＆忘年会	
（＠うどんちり本家にし家本店）

（世の中の出来事）日銀公定歩合マイナス金利、熊本地震、リオオリンピック、小池百合子東京都知事就任、ＳＭＡＰ解散

2017 年（平成 29 年）

１月 23 日
「ＩｏＴと不動産の将来」	
講師：友岡賢二会員	
（フジテック㈱執行役員・1989 商卒）

１月 30 日
ＫＫＤＷ女子会	
（＠ホテル阪急インターナショナル）

２月 22 日
「京町家リノベーション宿泊施設見学会」	
協力：影山繁晴会員、ＣＡＭＰＴＯＮ㈱

３月 14 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠ホテルグランヴィア大阪）

４月 14 日
「「聴竹居（ちょうちくきょ）」見学会」	
協力：竹中工務店（梅原秀昭会員、永谷司会員）

５月 20 日
ＫＫＤＷゴルフコンペ	
（＠関西クラシックゴルフ倶楽部）
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５月 22 日
「コンバージョンホテル	
	『からくさスプリングホテル関西エアゲート』見学会」	
協力：㈱ザイマックス（尹聖仁会員）

６月 20 日
「デベロッパー用地取得とマンションマーケティング」
講師：川端健太郎会員（東急不動産・2015 政経卒）、	

安登友彦会員（住友商事・2013 政経卒）

７月 ６ 日
（有志）「黒部ダムツアー」	
協力：関電不動産（堀田太治会員）

７月 20 日
ＫＫＤＷ懇親会	
（＠堂島コローナ）

８月 ８ 日

早慶合同例会	
「空き家×京都×町並み～空き家の現場から～」	
講師：中島宏樹氏（弁護士）	
協力：原田詔石会員

９月 13 日
第 11回定期総会	
（＠大阪新阪急ホテル）

10月 ４ 日
ＫＫＤＷ女子会	
「千人の月見の宴（能と宇崎竜童）」

10 月 12 日

ＫＫＤＷ合同例会	
「94 年にわたる伝統と革新	
～これからの大阪は面白い」	
講師：山本竹彦氏	
（ダイビル・代表取締役会長・1975 政経卒）

11 月 13 日
若手ＰＲ大会	
（＠北浜法律事務所会議室）

12 月 ４ 日

忘年会	
（＠きんえいアポロビル・中華料理　楓林閣）	
協力：㈱きんえい、近鉄不動産㈱	
（矢野剛会員、酒井美紀会員）

（世の中の出来事）最年少棋士・藤井聡太連勝記録、北朝鮮・大陸間弾道ミサイル発射・核実験、日経平均バブル崩壊後の高値を更新、ＮＹダウが史上初２．

６万ドル突破
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―― 関西不動産稲門会の創立当初はどのような感じ

だったのでしょうか？

中村「2007 年（平成 19 年）９月に設立総会を開いた

のですが、実はそれ以前から何度か設立に向け

ての動きはあったと聞いています。しかし、集

まり散じる校風からか（笑）、なかなか形になら

なかった。ようやく設立に漕ぎ着けましたが、

メンバーは全員で 30 名ほどで、当時は特段各メ

ンバーの役割も決まっていませんでしたね」

森田「最初は何をやっていいかわからなかったので、

皆で集まって、これから何をしようか話し合う

のが始まりでしたね。とりあえず、毎月集まる

だけは集まろうと。月例会では自己紹介と業務

プレゼンテーションを順番にやっていった記憶

があります」

滋野「あの頃は連絡だけでも非常に大変でしたよね」

森田「当初からメールアドレスを持っていることが入

会の条件だったので、メールを送るだけでいい

はずだったんですが、直前に予定変更や問い合

わせなど、電話を掛けてくる方も多かった。塩

田さん（第３代代表世話人）と会っているとき、

電話が鳴り止まなかったほどのこともありまし

た」

中村「翌年の 2008 年３月に役割分担をはっきりさせ

ようと、世話人体制を敷きました」

―― その後、順調に会は継続されたのでしょうか。

滋野 「30 名から 50 名ぐらいになるまではわりと早

かったです。しかし、2008 年９月にリーマン

ショックが起き、その後ファンドや不動産売買

仲介で羽振りの良かった人達が次々といなく

なっていき、出足で激しく躓きました（笑）。そ

れでも 2009 年９月の第３回総会後の懇親会は

聘珍樓で行い、東京の稲門会さんからも来賓に

来ていただき、ようやく何とか形になってきた

と感慨無量でした」

　創立当初からの

　メンバーによる

座談会
滋野　雅之
幹事長

1988 理工卒

中村　雄一
副会長

1984 理工卒

森田　智夫
副幹事長
1995 法卒
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森田「人の入れ替わりは激しかったですね。滋野さん

がおっしゃるとおり、50 名ぐらいまでは１年ぐ

らいで集まり、それから 65 名ぐらいまでは徐々

に増えていったのですが、そこからは増えては

減りでなかなか増えませんでしたね」

滋野「その頃は内部のみで月例会をやっていたからか

もしれませんね。当時の世話人間では、他校の

やり方を真似ず、早稲田は早稲田独自でやろう

という考えがありました。しかし、関西に早稲

田の人間がそもそも少ないのと、我々は元々出

身校を自分から名乗らない校風なせいか、なか

なか同窓の人間と知り合う機会が少なかったの

で会員数も増えませんでした」

森田「毎月何をやろうか、誰を講師に呼ぼうか必死で

したね」

中村「そんなときに、三田会さんから合同例会を提案

していただいたことは非常にありがたかったで

すね。一緒にやらせていただいて、運営力の差

をひしひしと感じました。さらに差を感じたの

は受付での出来事です。慶應の先輩方は会費を

払う際に『何もやっていないのに（会に出席だ

けで）すみません』と受付の若手を労っていらっ

しゃる。それに比べて我々は・・・と考えさせ

られました（笑）」

―― そんなご苦労があったのですね。私（福嶋）が

入会させていただいたのは 2010 年の５月頃で

した。その頃は月例会でホームページの製作に

ついて熱いディスカッションがされていて、も

うすでに歴史のあるＯＢ会という雰囲気で、月

例会に出席するだけで緊張しました。

森田「ホームページを作った頃から外部にも出て行こ

うという動きになり、会員数もまた少しずつ増

えていきましたね。東急不動産さんや竹中工務

店さんのご協力でキューズモール（2011 年７

月）、フェスティバルタワー（2013 年３月）、グ

ランフロント（2013 年７月）の見学会などがで

きたことで会も広がっていきました。2012 年７

月にオープン例会（会員税理士・司法書士によ

る外部向けセミナー）もやりました」

17



滋野「何と言って

も、５期の途中の

2012 年４月から

阪急不動産の島田

さんに会員になっ

て も ら い、2012

年９月（６期）か

ら会長になっても

らってから、会が

引き締まりました

ね。会員数も 100

名を超えるまでに増えました。我々幹事側も会

長をお迎えしたからにはキチンとした月例会を

設営しなければならないと気合が入りました」

森田「それから、ＫＫＤに入れてもらえた頃（2013

年 10 月）から会の運営が非常にスムーズにいく

ようになりました。年１回のＫＫＤＷ合同例会、

年２回のＫＫＤＷ懇親会があり、その間に月例

会を行うという流れができました。もちろんＫ

ＫＤＷの会が早稲田主催のときは講師招聘・会

場設営等に月例会以上に気を遣いますが」

―― 皆様お忙しい本業をお持ちで、必ずしも本業の

成果につながらないＯＢ会の運営を続けてこら

れたモチベーションの源は何ですか。

中村「創立当初の目的は転勤で関西に来ているＯＢの

懇親・情報交換が目的でした。今も主力はゼネ

コン・大手不動産会社のサラリーマンです。熱

意のある人で、会の運営にも積極的に関わって

いただいていても、転勤で退会していってしま

います。そこで崩れていっては会の設立に尽力

していただいた三田会さん、ＫＫＤに入れてい

ただいた関学さん、同志社さんに申し訳が立ち

ません。転勤のない地元の我々が支えなければ

ならないと思っています」

森田「必ずしも本業につながらないわけではなく、会

員の皆様と触れ合うことで、非常に勉強させて

いただいていますし、このネットワークでない

と知り合えなかった方と知り合えたり、貴重な

経験をさせてもらっています」

―― これからの展望をお聞かせ下さい。

滋野「会員数を闇雲に追うのではなく、外部とも連携

しながら、慌てずゆっくり会の活動を広げてい

こうと思っています」

森田「情報幹事の尹さん、大橋さん、影山さん、深井

さん等を中心にＫＫＤＷで情報を活発に交換さ

れています。会員間の仕事の成約で寄附をもっ

と増やしていきたいですね」

中村「日本住宅流通の康さんの会社の会議室を無料で

お貸し頂いたり、会費を減額したり、懇親会も

経費を切り詰めて、身の丈に合った内容を継続

してきました。会員の皆さんの協力の下に、ボ

ランティア精神が良い形で発揮されたと思いま

す。今後もこのＯＢ会を大切に思う人々が集まっ

て、ビジネスにもっと結びついてゆけば、この

会は益々発展して行くことと思います」

（2018 年１月 15 日）
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10 周年によせて

当社は、不動産賃貸業を中心に、不動産・売買・コンサルティングを展

開しております。この会に感謝していることは、とにかく仕事上のネットワー

クが広がったことです。会員の職種は不動産会社は勿論、各種士業と多岐に

亘っており、様々な角度から「情報」を集めることができます。また、２か

月に一度開催されるＫＫＤＷの情報交換会では、直接物件情報を交換するこ

とができ、当社も成約することができました。今後は、当会の中でも物件情

報交換会を活発に行うことができれば、会員のビジネスが更に発展できると

確信しております。

影山繁晴（1983 年一文卒・㈱ウイーズ・代表取締役）

11 年ほど前に現在副会長をお務めの中村会員からお誘いいただいたこと

が当会への入会のきっかけでした。

現在に至るまで早稲田大学校友会大阪府支部、大阪早稲田倶楽部また不

動産鑑定士の業界団体の役員も並行して務めさせていただいておりますの

で、例会出席率は極めて悪い「残念な会員」で終始しております。

それでも参加すれば、いつも本当に楽しい気持ちにさせていただいてお

ります。

「もうお年ですから無理して来なくても良いですよ」と言われるまでは、

これからも皆さんと「不動産」・「早稲田校友」というキーワードでつながら

させていただきたく思います。

さらなる発展を遂げる関西不動産稲門会であることを祈念し、創立 10 周

年をともに祝わせていただきます。

熊澤一郎（顧問・1976 年商卒・㈱財産プランニング研究所・代表取締役・
不動産鑑定士・大阪早稲田倶楽部理事長）

私は、2013 年入会ですが、現在、当時の約 1.5 倍の会員数を誇り、10 年

目を迎えて益々発展の可能性を秘めた組織に変化を遂げています。これも当

初から運営されてきた諸先輩の努力の賜物であり敬意を表します。当会での

お付合いが業務にも活きており、初対面でも当会の会員だと信頼感があり、

意思決定が速くできるなど早稲田の有難みを感じます。また、当会での繋が

りは得難いものであり、今後も大切にしたいと思います。

（矢野剛・1991 年商卒・㈱きんえい・不動産事業部兼企画部・部長）
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大学時代は愛校心ゼロの典型的な早稲田生だった私が、いそいそと月例

会に出席して、校歌を歌っているのが何とも不思議です。大先輩から若手ま

で色々な方がおられるにも関わらず、年齢の垣根を超えて、遊んだり、仕事

の相談をさせて頂いたり、早稲田生で良かったと思える会です。仕事の付き

合いだけで狭くなりがちな普段の人間関係を豊かにしてくれます。もっと広

く楽しい会にできるよう頑張っていきたいです。女子会員歓迎です！

（石原美保・1992 年法卒・石原公認会計士・税理士事務所・代表）

当私は東京生まれですが、少年時代に転校が多く、あまり郷土愛という

ものがありません。そんな私にとって「早稲田」が精神的なよりどころであ

ります。偉大な先輩方が築かれてきた関西不動産稲門会の会員数は現在 100

名をゆうに超え、各会員が誇れる経歴を持ち、また第一線で活躍している非

常に特別な組織だと思います。そのような方々が連携して生み出すパワーは

計り知れません。私も稲門会の更なる発展のために頑張りたいと思います。

（熊谷光宣・1996 年理工卒・㈱共潤舎・営業課長）

10 周年と一口に申しましても、会員増員や研修の企画等の苦労等、様々

な難題を乗り越えた非常に価値ある 10 年間だと思います。歴代会長、幹事

長以下執行部の御尽力、会員の会務への御協力に深く敬意を表させて頂きま

す。

今後も不動産業界を担う稲門会として、会員が積極的に参加され、相互

に連携し、更なる発展を遂げることができるよう心より祈念致します。

（齋藤誠・1993 年商卒・齋藤不動産鑑定事務所・代表）

大学ＯＢ関連の会・団体には幾つか参加させて頂いておりますが、とり

わけこの会はアットホームで若手から諸先輩方までの距離が近い集まりだと

感じております。創立 10 周年を迎えるにあたり私自身は入会して間もない

ですが、次の 10 年に向けては本会がさらに発展できるように貢献していき

たいと思っておりますので、引き続き宜しくお願い致します。

（梶谷健治・1997 年社卒・栗原工業㈱・神戸支店長）
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創立当初、まだ 20 代だった私は沢山の先輩方から可愛がっていただき、

勉強させていただきました。最近は私よりも若い入会者もたくさん増えてき

ました。先輩方の教えを後輩へ引き継いでいくことができればと思っていま

す。会員がさらに増え、先輩後輩の絆がさらに深くなるような会になるよう

に、幹事の１人として関わっていきます。

（深井光雄・2003 年理工卒・㈱中央リアルティ・代表取締役）

いつも先輩方には大変お世話になっております。私は参加率が悪く、運

営のお手伝いがほとんどできておらず大変ご迷惑かけてばかりです。OB 会

には初めて入会しましたが、大変有意義な会であり、非常にありがたいです。

このような会が 50 年、100 年と継続できるよう運営に携われるよう努力し

ていければと思います。大隈重信候の人生 125 年説にあやかって 125 周年

を目指しても良いかと思います。今後とも宜しくお願い致します。

（河原竜也・2011 年教育卒・日本調剤㈱）

10 代のころ、「10years after」という TM Network の歌が好きでした。10

年後、僕らはどこで頭を悩ませ傷ついているんだろう。設立から 10 年を経

た関西不動産稲門会も次の 10 年に進むわけです。その先には、頭を悩ませ

るような出来事が待ち受けているのかもしれません。そのような際、私自身、

会のためにこれまで以上に貢献できる人間でありたいと思います。会員の皆

様方におかれましては、これからもよろしくお願いします。

（小仲真介・2010 年法科大学院卒・ＺＥＮ法律事務所・弁護士）

「今まで知らなかったことが増え視野が広がる。」関西不動産稲門会に入

会して日々実感することです。会員の皆様に温かく迎えていただき、様々な

職種のキャリアある方々と出会う機会をいただけました。その中で自分が今

までに知らなかったことや自分にない考えを得ることができ、現在の仕事へ

のモチベーションにつながっています。今後はさらに次の 10 年を盛り上げ

ていける一員としてお役に立てられるよう尽力して参りたいです。

（酒井美紀・2012 年商卒・近鉄不動産㈱）
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関西不動産稲門会においては初めての記念誌をお

届けします。誌面作成に当たり多数の方々にご協力頂

きました。寄稿文を寄せていただいた歴代代表世話人・

会長の今澤様・塩田様・島田様・森本様、座談会に応

じて下さった中村様・滋野様・森田様、メッセージを寄

せていただいた熊澤様始め会員の皆様には、この場を

借りて改めてお礼を申し上げます。お忙しい中、快くお

引き受け下さり、誠にありがとうございました。改めて

早稲田の絆を感じた編集作業でした。感謝いたします。

「君の背中を３年半見ていたよ」、会に入って初めて

仕事を紹介いただいた際に先輩から掛けられた言葉で

す。私は2010 年５月頃、ＫＧリアルターズ会員の当時

の勤務先社長から「早稲田ＯＢの不動産会もあるらし

い」と聞き、ツテを頼って入会しました。日本住宅流

通の大きな会議室で

諸先輩後輩方が熱く

議論を交わしており、

雲の上の先輩後輩方

に覚えてもらうために

は、何かお手伝いをしなければならないと、月例会の

案内などの事務作業をやらせて欲しいと申し出たのが

入会して１年経過した頃でした。現金な私は仕事に繋

がるかもという下心から入会したのですが、なかなか繋

がらず、会務の大変さから、もう辞めようかと考えてい

た頃、先程の言葉を掛けられたのです。３年半も見ら

れていたのかと驚き、そして私を信頼して仕事を紹介

していただいた先輩の期待に背いてはいけないと身が

引き締まりました。その後どっぷり運営に携わり、諸先

輩後輩方に可愛がっていただき、仕事も数多く紹介し

ていただき、気付けば入会してもうすぐ８年、バトンタッ

チの時期も近付いてきました。最近は平成 20 年卒以

降の若手も多く入会しています。若手の方に伝えたい

のは、一生懸命尽くせば、その姿を見て下さっている方

が必ずいること、すぐには繋がらないけれどいつかは

仕事にも繋がること（「先義後利」）、楽しいこともたくさ

んあること。なので、まずは会に参加し、億劫がらず

会の運営に携わっていっていただければと思います。

記念誌編集委員・福嶋千恵子
（1994 年政経卒・輝づき不動産鑑定・代表）

【 編集後記 】

２０１７年９月総会時の集合写真

22



関西不動産稲門会・会員名簿（2018 年 1月末時点）
No. 氏名 卒年 学部 勤務先 勤務先部署・役職 関西不動産稲門会

1 日下田　宗弥 S32 1957 商 ㈱シングウ・インターナショナル

2 鷹来　教昭 S42 1967 第一法 ㈲ケーズ 専務取締役 監事

3 今澤　哲朗 S45 1970 政経 今澤経営コンサルタント事務所 代表 顧問（第 2代代表世話人）

4 薄井　武男 S45 1970 法 ㈱真成エステート 代表取締役 情報幹事

5 河上　文尚 S45 1970 法 カミーコーポレーション 代表

6 村井　由敬 S45 1970 院（文学） 個人

7 下崎　智之 S46 1971 商研 ㈱丸福地所 代表取締役

8 豊田　悟 S46 1971 理工 ㈲豊田空間デザイン室 代表取締役

9 稲田　増光 S47 1972 政経 レディス・エステイト㈱ 税理士・代表取締役

10 川西　儀一 S47 1972 第一法 ジンアイ 代表

11 大薮　巧 S49 1974 理工 有限会社　永巧舎 代表取締役

12 近藤　ひとみ S50 1975 商 ㈲福助堂 取締役

13 水口　保彦 S50 1975 法 司法書士法人　水口保彦事務所 司法書士

14 山本　竹彦 S50 1975 政経 ダイビル㈱ 代表取締役会長

15 熊澤　一郎 S51 1976 商 ㈱財産プランニング研究所 代表取締役・不動産鑑定士 顧問

16 豊島　秀郎 S51 1976 法 豊島法律事務所 弁護士

17 谷川　公一 S52 1977 法 ㈱ U-Support 営業部長

18 豊島　惠子 S52 1977 法 ㈱みやま 専務取締役

19 高田　信也 S53 1978 社会科学 高田信也不動産事務所 代表

20 康　京一 S54 1979 理工 日本住宅流通㈱ 取締役大阪本店長

21 堀田　太治 S54 1979 商 関電不動産開発㈱ 取締役上席執行役員

22 島田　隆史 S54 1979 政経 阪神高速道路㈱ 代表取締役専務執行役員 顧問（初代会長）

23 大砂　裕幸 S56 1981 法 船場中央法律事務所 所長・弁護士

24 小濱　晃造 S56 1981 商 東洋ライフ㈱ 代表取締役社長

25 松下　和生 S56 1981 社会科学 双日総合管理㈱ 副支社長 情報幹事

26 太田　康男 S57 1982 理工 総合ハウジング㈱ 取締役常務執行役員大阪支店長

27 原田　詔石 S57 1982 社会科学 みやこエステート㈱ 代表取締役

28 山本　昇 S57 1982 商　 大阪ガス㈱ エネルギー開発部天然ガス自動車推進部	統括マネジャー

29 太田　陽一 S58 1983 法 東急リバブル㈱ 取締役常務執行役員関西支社長

30 影山　繁晴 S58 1983 一文 ㈱ウイーズ 代表取締役 情報幹事

31 菰田　寿也 S58 1983 政経 アイン食品㈱ 代表取締役

32 石中　敬士 S59 1984 理工 金井重要工業㈱ 企画部　部長

33 中村　雄一 S59 1984 理工 大阪エンジニアリング㈱	立地移転サービス㈱ 代表取締役 副会長

34 稲部　勝博 S60 1985 商 ㈲イサム 代表

35 北野　研 S60 1985 政経 阪急電鉄㈱　 取締役　不動産事業本部　副本部長

36 小谷		精二 S60 1985 政経 近鉄不動産㈱ アセット事業本部　事業開発推進部　部長

37 西山　雅智 S60 1985 教育 ㈱エンネ 代表取締役

38 宮崎　誠司 S60 1985 法 弁護士法人宮崎綜合法律事務所 弁護士

39 森本　宏 S60 1985 法 弁護士法人北浜法律事務所 代表社員・弁護士 会長

40 大橋　哲也 S60 1985 政経 ニットー建設㈱ 代表取締役 情報幹事

41 小倉　正之 S61 1986 理工 大末建設㈱ 大阪開発事業部

42 樋口　謙 S61 1986 理工 HIGUCHI 副社長

43 原田　雅行 S61 1986 政経 原田ビル産商㈱ 代表取締役 情報幹事

44 吉川　輝彦 S62 1987 法 阪急不動産㈱ 取締役	経理部長

45 滋野　雅之 S63 1988 理工 アーカスクリエイト㈱ 代表取締役 幹事長

46 尹　聖仁 S63 1988 理工 ㈱ザイマックス 常務執行役員情報システム部担当 情報幹事

47 友岡　賢二 H1 1989 商 フジテック株式会社 執行役員　情報システム部長

48 濱　和彦 H1 1989 教育 京阪スマイルハート㈱ 代表取締役

49 和田　浩孝 H1 1989 教育 和田総合会計事務所 所長・税理士

50 岩佐　守恒 H2 1990 理工 富阪産業㈱ 代表取締役社長

51 清野　隆司 H2 1990 理工 清水建設㈱ 関西支店　営業部　課長

52 山口　直樹 H2 1990 商 ㈱ ACN不動産 西日本コンサルティング第一統括部	マネージャー

53 喜多　正宣 H3 1991 教育 野村殖産㈱ 不動産部　次長

54 長尾　隆生 H3 1991 政経 長尾ジェネコム㈱ 業務部長

55 三田村　達也 H3 1991 商 吉本興業㈱ 財務管理本部	執行役員本部長

56 矢野　剛 H3 1991 商 ㈱きんえい 不動産事業部	部長 運営幹事

57 石原　美保 H4 1992 法 石原会計事務所・ひびき監査法人 公認会計士・税理士・パートナー 会計幹事

58 田中　直子 H4 1992 商 ㈱あおぞら銀行 関西営業第二部	部長

59 鴇田　香織 H4 1992 法 ときた・小林総合法律事務所 弁護士
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60 原　修志 H4 1992 商 ㈱アッシュキューブ 代表取締役 会計幹事

61 生島　啓二 H5 1993 商 ダイドードリンコ㈱	㈻清風明育社 特別顧問顧問

62 井上　雄平 H5 1993 法 ㈱コネット 総務部　部長

63 梅原　秀昭 H5 1993 法 ㈱竹中工務店 営業第 5グループ長 運営幹事

64 齋藤　誠 H5 1993 商 齋藤不動産鑑定事務所 代表・不動産鑑定士 会計幹事

65 大澤　彰久 H5 1993 社会科学 一般財団法人　京都市都市整備公社 事業課　係長

66 児玉　文人 H6 1994 商 児玉会計・鑑定事務所 所長・公認会計士・税理士・不動産鑑定士

67 浜田　健志 H6 1994 社会科学 ㈱竹中工務店 営業部不動産グループ	課長 運営幹事

68 福嶋　千恵子 H6 1994 政経 輝づき不動産鑑定 代表・不動産鑑定士 運営幹事

69 松本　年弘 H6 1994 理工 関西電力㈱ ビジネス営業グループ部長

70 渡邉　和宏 H6 1994 商 渡邉司法書士事務所 司法書士 会計幹事

71 大河内　茂太 H7 1995 政経 宝塚市議会議員

72 森田　智夫 H7 1995 法 司法書士森田事務所 所長　司法書士 副幹事長

73 井木　大一郎 H8 1996 政経 司法書士井木事務所 所長

74 熊谷　光宣 H8 1996 理工 ㈱共潤舎 営業課長 運営幹事

75 井手下　武史 H9 1997 商 土地家屋調査士井手下事務所

76 梶谷	健治 H9 1997 社会科学 栗原工業㈱ 神戸支店　支店長 運営幹事

77 佐藤　公彦 H9 1997 理工 ジェイアール西日本不動産開発㈱ 住宅開発部事業開発課 運営幹事

78 森口　忠之 H9 1997 商 ㈱日本M&Aセンター 金融法人部	課長

79 渡邉　洋平 H9 1997 法 関電不動産開発㈱ 投資開発事業本部	ソリューション部	アセットソリューショングループ

80 浅川　経雄 H10 1998 理工 住友商事㈱ 住宅・都市事業部　チームリーダー 情報幹事

81 山本　浩之 H10 1998 商 ㈱アクト音響振動調査事務所 代表取締役 運営幹事

82 北野　知広 H12 2000 法 弁護士法人大江橋法律事務所 パートナー・弁護士 運営幹事

83 大迫　雅 H14 2002 法 新日本綜合法律事務所 弁護士・中小企業診断士

84 吉田　耕二郎 H14 2002 理工 ㈱クインテット 営業課長

85 岩谷　良平 H15 2003 法 ㈱角屋 専務取締役

86 阪中　達彦 H15 2003 政経 弁護士法人関西法律特許事務所 弁護士

87 深井　光雄 H15 2003 理工 ㈱中央リアルティ 代表取締役 情報幹事

88 伊丹　香寿美 H16 2004 法 梅田東法律事務所 弁護士

89 藤田　沙穂里 H16 2004 法 プルデンシャル生命保険㈱ 弁護士　ライフプランナー

90 山田　雄介 H16 2004 理工 野村不動産㈱ 関西支社　住宅事業推進部　推進課	課長代理

91 小澤　晃広 H17 2005 一文 ㈱フージャースコーポレーション 大阪支店　支店長 情報幹事

92 柴田　英和 H17 2005 政経 柴田司法書士事務所 代表 会計幹事

93 八田　禅 H17 2005 一文 ㈱マサズ 代表取締役

94 岸本　雅靖 H18 2006 社会科学 関電不動産開発㈱ 住宅事業本部　開発第二部　第二推進グループ　

95 永谷　司 H21 2009 一文 ㈱竹中工務店 社長室　秘書グループ 運営幹事

96 小仲　真介 H22 2010 法科大学院 ZEN法律事務所 弁護士 運営幹事

97 宮沢　和尭 H22 2010 社会科学 ㈱長谷工コーポレーション 第二事業部　営業 2部 情報幹事

98 植田　力康 H23 2011 スポーツ科学 ㈱植田建設 東京支店長

99 河原　竜也 H23 2011 教育 日本調剤㈱ 大阪支店	MC開発営業部 情報幹事

100 酒井	美紀 H24 2012 商 近鉄不動産㈱ アセット事業本部ハルカス運営部

101 安登　友彦 H25 2013 政経 住友商事㈱ 住宅・都市事業部 情報幹事

102 佐藤　宏俊 H26 2014 政経 三菱 UFJ 信託銀行㈱ 大阪不動産部　営業第 5課

103 川端　健太郎 H27 2015 政経 東急不動産㈱ 関西住宅事業本部	第二事業部	事業企画グループ 情報幹事

104 長山　大晃 H27 2015 人間科学 日本住宅流通㈱ 不動産流通事業部京都店

105 脇坂　真理恵 H27 2015 政経 ㈱ FPG 大阪支店

106 青野　憲太郎 H28 2016 スポーツ科学 東京海上日動火災保険㈱ 大阪南支店　堺支社

休会中（メール配信中）

浅野　幸伸 S52 1977 商 サイカパーキング㈱ 名古屋支店長

栗原　義幸 S62 1987 社会科学 日本国土開発㈱ 本社　建設事業本部	営業部長

塩田　光太郎 H2 1990 理工 東急不動産㈱ 住宅事業ユニット販売統括部グループリーダー 第 3代代表世話人

田頭　亜里 H19 2007 理工 PwCアドバイザリー合同会社 インフラ・PPP 部門

松澤　泰則 H20 2008 政経 東急不動産㈱ 住宅事業ユニット首都圏住宅事業本部	プロジェクト事業第二部

岩間　雄太郎 H24 2012 文 ㈱大本組 広島支店　営業部
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